

Heimatnachrichten.

Bilsbiburg, 6. Sept. (Ein heißer Tag) war der gestrige Sonntag. Der Morgenschwüle folgte eine große Hitze gegen Mittag, sodaß die übenden Feuerwehrmänner trotz der trockenen Uebung etwas naß einrückten. Die Badeanstalt war tagsüber ein gern aufgesuchter Platz. Einen großen Besuch konnte der Schöckeller aufweisen, woselbst der Musikverein Bilsbiburg ein Konzert zu Gunsten der Pfarrkirche abhielt. Das Publikum nahm das reichhaltige Programm freudigen Herzens entgegen und zollte nach jeder Nummer den Spielern reichsten Applaus. Großen Besuch konnte auch die Veranstaltung des Herrn Faltermayer in Hilling aufweisen. Daß der Wirt diesmal Glück hatte, war ihm nach einem verregneten Waldfest von Herzen zu gönnen. Bei dem zunehmenden Verkehr sind kleinere Unfälle nicht ausgeblieben.